Amener la ville au paradis

Vous êtes-vous déjà demandé quels sont les gens de la ville qui viennent au chalet purement pour transporter une partie de celle-ci avec eux? Vous les connaissez. C'est vous! C'est moi!

Nous laissons allumées d'énormes lumières de jardin, des lumières d'entrées de chalet et de route qui nous aveuglent dans l'obscurité de la nuit. À cela nous ajoutons la radio ainsi que des bruits de toutes sortes qui chassent ce qui reste de la faune locale.

Par la suite, on se demande « Qu'est-ce qui s'est bien passé? »

De grâce, si vous devez utilisez des lumières d'extérieures, quand vous n'en avez plus besoin, éteignez-les ou laissez-les éteintes.

Admirez les étoiles et la lune!

La musique forte porte très loin sur l'eau. Laissez en paix les petites créatures de la nature. Gardez tranquilles vos chats et chiens à l'intérieur de vos chalets. Respectez vos voisins.

Si vous ne vous prenez pas en mains, que nous restera t-il.....une autre banlieue urbaine près d'un lac.

Pensez-y! Sauvons ce qui nous tient à cœur. C'est entre nos mains.